



La star du MMA, Cédric Doumbé, a vécu une soirée difficile, après sa défaite face à Baki. Charlotte Dipanda, célèbre artiste camerounaise et épouse de Fernand Lopez, coach de MMA, n'a pas hésité à critiquer ouvertement Cédric Doumbé suite à sa performance décevante.

Lors d'un combat étrange hier soir, Cédric Doumbé a abandonné face à Baki à cause d'une blessure mineure à l'oreille, déclarant qu'il ne pouvait pas continuer à cause d'une écharde dans le pied. Cette décision a déclenché une vague de moqueries sur les réseaux sociaux, et Charlotte Dipanda n'a pas manqué de donner son avis sur la situation.

Dans un message sans détour, Charlotte Dipanda a taclé Cédric Doumbé en soulignant qu'un peu d'humilité ne serait pas de trop. La chanteuse camerounaise a rappelé que trop parler est une maladie et a clairement exprimé son opinion sur la défaite de Cédric Doumbé.

Bien que Charlotte Dipanda ait adouci ses propos en soulignant que le MMA n'est qu'un sport, il est clair que ses paroles reflètent sa sincère pensée à l'égard de Cédric Doumbé. Cette réaction pourrait être alimentée par des tensions antérieures, notamment les déclarations de Cédric Doumbé contre Fernand Lopez, accusé de battre son ex-femme.